

Un rallye photo durant une semaine proposé en plein confinement par le CPIE

Vous êtes confinés chez vous et vous manquez d'objectifs ? Alors sortez... vos appareils photos ! Jusqu'au 6 mai, en lien avec le réseau national des Centres Permanents d'Initiatives à l'Environnement et avec le soutien de la Région Bourgogne Franche-Comté, le CPIE du Haut-Doubs propose une semaine de rallye photo. Un concours nommé « Fenêtre sur le printemps » reconduit sur plusieurs semaines.

Le principe est simple : il y a trois thèmes communs à l'ensemble des CPIE. Il y a une catégorie enfants (moins de 16 ans) en plus et les internautes sont invités à prendre une photo par thème depuis



Un gastéropode confiné sur sa verdure. Photo d'illustration ER

chez eux pour illustrer le printemps arrivé. Libre à eux de participer à un, deux ou trois thèmes. Ceci est un bon moyen de garder un œil sur la nature, même en étant confiné chez soi. Les trois

thèmes sont « Carré, Ombre et Lumière, Nature Rebelle ». Animatrice au CPIE du Haut-Doubs, Tiphaine Grolimund explique : « Pour « Carré », il faut arrêter de tourner en rond, le rallye reprend ! Alors pas question d'arrondir les angles, même les grands. Pour « Ombre et Lumière », si vous êtes le meilleur sculpteur de lumière, aucune autre photo n'éclipsera la vôtre. En enfin pour « Nature Rebelle », si l'humain a toujours cherché à domestiquer la nature, elle ne s'est jamais vraiment laissée faire. Elle finira par nous rendre flous ! »

Un gagnant par thème sera désigné, et il y aura même un podium national.